



## 校長室より



令和7年 9月 9日

自分らしく生きる 豊かに生きる

No.21

### 第2回学校運営協議会（みはまコムスク Team shiyora）を開催

9月9日（火）に、第2回学校運営協議会を開催しました。昨年に引き続き、本校では、『美浜町（ちいき）で育つ みはまの子』というプロジェクトを展開しています。キーワードは、「地域から学ぶ」、「地域で育つ」です。

最初に校長から、一学期の取組を報告させていただきました。1ブロックと2ブロックの交流が進み、コロナ禍以前のように一つのみはまになってきていることは、まず評価していただきました。委員さんからは、「交流する中で、子どもたちの変化はどのように変わってきたか」「まだ解けていない制約があるなら病院に言ってきてほしい」「先生たちがまず関わり方を教えてあげてほしい」といった意見をいただきました。

また、昨年、美浜町の公民館に勤務する委員さんから紹介していただいた「美浜町の魅力ある人リスト」から生き方・あり方を語るゲストティーチャーで来ていただいたことをきっかけに、2年目の今年、授業の単元やワークショップの指導者として大きく関わっていただいている事例を高等部主事より紹介がありました。学校外の方と共に取り組む活動は、対人関係が苦手で、自尊感情が低い本校の子どもたちには貴重な体験で、子どもたちを成長させるものになっています。委員さんからは、「先生方も楽しんで取り組んでいる姿がよい」「興味がある保護者もいると思うので参加する機会がほしい」「こんな良い取組をもっと広報・発信してほしい」等の意見をいただきました。

今回も2つのグループに分かれて、みはまの活動をアシストするためのアイデアについて協議をしました。短時間でしたが、担任のやりたいこと、実施するのに負担に感じていることなどを吸い上げて、このチームで解消してあげればどうかという意見がありました。また、ものづくりで販路に困っているのならいろいろな働きかけができるし、製品を売ることが大切なのか、こんな種類の製品を作っていますよということの広報が大事なのかを考えようという話し合いもありました。

協議会が終わってから、委員さんには、みはまマルシェで買い物を楽しんでいただきました。

